

4月4日

☎ 子育て支援課  
(TEL 0848-67-6079)

## 児童館「ラフラブ」累計来館者数10万人を突破!



令和2年8月にペアシティ三原西館に移転した児童館「ラフラブ」の累計来館者数が10万人を超え、祝福セレモニーが行われました。記念すべき10万人目は普段から児童館を利用しているという市内在住の中村 子美礼さんと花音ちゃん、心結ちゃん親子。小学生～高校生のボランティアスタッフが作った賞状や記念品、花束が贈られ、くす玉を割って祝いました。

4月17日

☎ 土木管理課  
(TEL 0848-67-6092)

## 高砂香料工業株式会社に感謝状を贈呈



▲談笑する高砂香料工業(株)取締役 水野直樹さん(左)と高砂香料西日本工場(株)代表取締役 川村秀樹さん

沼田西町の高砂香料西日本工場(株)の親会社である高砂香料工業(株)から企業版ふるさと納税(金額非公表)を受け、感謝状を贈呈しました。寄付金は「フリーWi-Fi 等通信環境整備事業」「子どもの安全確保事業」令和5年度に開催された佐木島ロードレースなどの「大規模スポーツ大会・合宿等誘致・開催事業」に活用しました。

4月17日

☎ 土木管理課  
(TEL 0848-67-6092)

## 城南運輸有限会社に感謝状を贈呈



▲感謝状を受け取る代表取締役 松本隆幸さん

東広島市に本社を置き、本郷町にグループ会社がある城南運輸(有)から企業版ふるさと納税(金額非公表)を受け、感謝状を贈呈しました。市の子育て・教育関連施策に賛同いただいたもので、同社から寄付を受けるのは初めて。寄付金は市内小中学校の通学路を整備・点検する「子どもの安全確保事業」に活用しました。

5月12日

## 広島空港で「ハノイ線」が就航



▲セレモニーに参加した空港関係者らと、第一便に搭乗した皆さん

広島空港とベトナムのノイバイ国際空港を結ぶ「ハノイ線」が、ベトジェットにより新規就航しました。運航は週に2便で、初日には記念セレモニーも実施。広島空港からベトナムへの定期直行便の就航は初めてで、国際線の新規路線開設は平成23年以来13年ぶりです。ビジネス・観光需要の高まりもあり、さらなるにぎわいが期待されます。

4月21日

☎ 消防本部予防課  
(TEL 0848-64-5927)

## 令和6年度三原少年消防クラブの入部式を挙行



▲宣誓する三原市Brave Fire Clubの井上春希君と三原市立沼田東小学校少年消防クラブの清瀬樹君(左)

消防本部で三原少年消防クラブの入部式が行われ、代表の井上春希君(南小6年)と清瀬 樹君(沼田東小6年)が消防長に宣誓しました。クラブ員は、地域防災の担い手となるための正しい防火・防災に関する知識や技能を習得し、訓練や救命講習などに取り組みます。また令和6年度も、前年度に先輩たちが初めて出場した「全国少年消防クラブ交流大会」に出場する予定です。